



Communiqué de presse

Mardi 28 janvier 2020

Paris manifeste son soutien à la communauté chinoise

Anne Hidalgo, Maire de Paris, a rencontré mardi à l'Hôtel de Ville, l'Ambassadeur de la République populaire de Chine en France et les associations représentant la communauté chinoise à Paris afin de leur faire part de son soutien face à l'épidémie de coronavirus qui touche la Chine.

Ce mardi 28 janvier, Anne Hidalgo s'est entretenue avec Son Excellence LU Shaye, Ambassadeur de la République populaire de Chine en France, avec lequel elle a pu échanger sur la situation en Chine, frappée par l'épidémie du coronavirus.

La Maire de Paris a également reçu des associations représentant la communauté chinoise à Paris parmi lesquelles l'association des résidents en France d'origine indochinoise (ARFOI), le Conseil pour l'intégration de la communauté d'origine chinoise en France (CICOC) et l'amicale des Teochew en France.

À cette occasion, elle a exprimé sa solidarité et celle des Parisiennes et des Parisiens avec les ressortissants chinois du monde entier.

La Maire de Paris a enfin marqué sa disponibilité à apporter l'appui de la ville dans le cadre des opérations de rapatriements de nos ressortissants de République populaire de Chine.

En lien avec la communauté chinoise de Paris, Anne Hidalgo a souhaité préserver les festivités du Nouvel An chinois, ce mardi 28 janvier, organisées comme chaque année à l'Hôtel de Ville avec l'Ambassadeur de la République populaire de Chine en France, les associations CICOOC, ARFOI et l'Amicale de Teochew en présence de nombreux invités.

Contact presse : Solène Bures / presse@paris.fr / 01 42 76 49 61